

Stage d'initiation à la compta associative...

La trésorerie, c'est pas sorcier !

A qui cela s'adresse ?

Ce stage ne s'adresse pas à des comptables... mais à des néophytes qui souhaiteraient simplement pouvoir décrypter les documents comptables de leur asso, ou en assumer la gestion comptable. C'est beaucoup plus simple que beaucoup de personnes ne l'imaginent !

Ce qui sera proposé

L'initiation consiste à découvrir les principes de la comptabilité dite "en partie double" à travers un exercice pratique et ludique basé sur une association type. Une méthode "magique" qui permet d'y voir clair dans les comptes d'une association. Le cours sera très progressif, afin que les bases soient solides dès le début. On apprendra à utiliser un journal, un grand livre, dresser un compte de résultat et établir un bilan.

Ce qui ne sera pas abordé

Les questions d'ordre juridique sur le fonctionnement d'une asso ne seront pas ou peu abordées.

Quatre séances

En quatre séances, à raison d'une par semaine, vous devriez pouvoir boucler votre stage...

Qui encadre ?

Deux bénévoles de l'association *Les cousin•es de la vallée*, également membres de diverses associations locales.

Effectif

4 adultes maxi... du moins dans un premier temps.

Support et suivi

Le support du cours sera publié sur valleeducousin.fr, ainsi que nos réponses à vos éventuelles questions ultérieures, service après vente en quelque sorte, afin qu'elles profitent à toutes et tous. En fonction des demandes, un stage perfectionnement sera peut-être envisagé.

Combien ça coûte ?

C'est gratuit pour tous (et dans la limite des places disponibles)